

播磨南小学校より日本赤十字社への寄附を預かりました



播磨南小学校から寄附金を預かりました

播磨南小学校の児童の皆さん、「困っている人の力になりたい」という思いで集めた寄附金を、佐伯町長が預かりました。お預かりした寄附金は、健康福祉課を通じて日本赤十字社に送金し、災害救護活動や被災者支援活動などに活用されます。

温かいご支援に心より感謝申し上げます。

問 健康福祉課地域福祉係

079-435-0311

はりま☆キッズタウン☆ニュース

て話し合いをしました。

1グループは、「何かをつくつて広めたい！グループ」。どんな人たちに知つてもらうのがいいのか、そのためには、どんなものをつくつたらいいのか話が出来ました。こどものけんりなりで、まずはこどもたちに知つてもらいたいから、「小中学生に知つてもらいたい」という意見が出来ました。また、「おとなに知つてもらいたい」という意見もあり、こどもたちがいくらけんりを知つても、おとなたちが知らなかつたら意味がないから、との理由でした。最後には、みんなに知つてもらうのがいいよね、との意見になりました。み



んなに知つてもらうために、どんなものができあがるか、お楽しみに！

2グループは、「発表して広めたい！」

グループ。2月7日(土)の午後に中央公民館である「播磨町人権・同和教育研究協議会研究大会」の中で、はりま町のこどものけんりのルールについて発表します。やくわりをみんなで決めて、どんな話をするか考え方中。どんな発表になるか、みなさんぜひ聞きに来てくださいね！

問 こども課

079-435-2362



三

二二二
会議
(
二
回目)
開きま
す

- ・手続きがスムーズで、担当者の対応が丁寧
- ・言葉遣い・説明・所作など接遇面の評価が高い
- ・戸惑った際の声かけなど、気配りがある
- ・遅い時間でも丁寧に対応してもらえた
- ・補助金申請時の説明が良かった

登口対応・接遇の向上

- 手続きがスムーズで、担当者の対応が丁寧
葉遣い・説明・所作など接遇面の評価が高い
惑った際の声かけなど、気配りがある
い時間でも丁寧に対応してもらえた
助金申請時の説明が良かった

■ 部署間連携・対応スピード

- ・福祉相談でケアマネとの連携が早く助かった
 - ・用水路相談で関係部署が迅速に対応し修理まで進んだ

■ 継続的な住民対応の高さ

 - ・以前から対応が「最高クラス」という評価
 - ・改革以前からの住民対応の質が維持されている



詳しいアンケート結果報告は町ホームページでご覧いただけます
▶問合せ 総務課総務係 079-435-0357



町ホームページ
アンケート調査

